
 Umstieg von Nvidia GTX 1070 zu AMD Vega 56
mit 8GB
Erledigt

Beitrag von „homead“ vom 30. August 2018, 23:34

Hallo,

ja es hat sich auf jeden Fall gelohnt von Nvidia zur AMD zu wechseln weil die verarbeitung in
Final Cut dadurch viel besser und schneller von statten geht. Es sind mindestens 40% mehr
geschwindigkeit als unter der Nvidia Karte.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/38624-umstieg-von-nvidia-gtx-1070-zu-amd-vega-56-mit-
8gb/?postID=438957#post438957
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